



SOLIDARITÉS

Collecte pour les étudiants : les Baulois ont du cœur !

Communiqué de presse du 31 mars 2021.

Publié le 31 mars 2021

En collaboration avec l'ensemble des associations de commerçants de La Baule-Escoublac fédérées Laurence Briand, adjointe en charge de l'attractivité et du développement économique, la municipalité a organisé la semaine dernière une collecte de denrées alimentaires et de produits d'hygiène à destination des étudiants de la région nazairienne, eux aussi touchés par la crise sanitaire. Il était espéré de récolter 2000 articles de façon à pouvoir fournir un colis de ces fournitures à 50 étudiants pendant quatre semaines.

Cet objectif a été explosé au-delà de nos espérances !

Ce sont en effet plus de 4600 produits qui ont été déposés dans les différents points de collecte répartis dans tous les quartiers de la ville. A ceux-ci vont s'ajouter les denrées achetées directement suite à des dons par chèques effectués par des entreprises et des commerçants. Cette collecte va permettre de soulager un peu une partie de notre jeunesse plus durement éprouvée par la crise sanitaire que l'on pourrait imaginer.

Au nom des étudiants qui vont en bénéficier et en celui de La Baule-Escoublac, c'est avec fierté et émotion que je remercie toutes celles et tous ceux, commerçants et résidents, qui ont contribué spontanément à ce bel élan de solidarité.

Cette démonstration de générosité est une nouvelle confirmation que les Baulois ont du cœur et sont toujours attentionnés à l'endroit de ceux qui sont en difficulté !

Franck Louvrier
Maire de La Baule-Escoublac
Conseiller régional des Pays de la Loire



VILLE DE LA BAULE

Ville de La Baule Escoublac
Hôtel de Ville
7, avenue Olivier Guichard
44500 La Baule-Escoublac

📞 02 51 75 75 75

